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El pasado día 22 de Abril 
visitaron nuestro colegio, el 
presidente de la O.N.C.E. de 
Albacete. y el director de] co
legio " Espiri tu Santo " de 
Alicante, ambos ciegos, para 
hablar a los chicos de 2ª etá! 
pa, sobre su vida y todas las 
actividades que pueden reali
zar. Los chavales se mostra
rón muy interesados, demos
trándolo en el gran número de 
preguntas que hicieron, permi
tiendo satisfacer la curiosi
dad por ese mundo tan descono
cido para ellos. Hubo pregun
tas como: 

NUESTRO COLEGIO 

único premiajo . 
- ¿ Es la primera vez que 

participas en un concurso 7 
No, me gusta participar en 

todos los concursos que hay. 
¿ En qué consistiJ tu 

dibujo 7 
Era una plaza de toros, en 

la que había un torero ciego 
y el toro l levaba una campa
nilla al cuello para que el 
torero supiera donde estaba 
el toro. Todo el público era 
ciego de di stintas nacionali
dades. 

- ¿ Que prentedias c on el 
dijo 7 

Mi intención era hacer cre
er a la gente que los ciegos 
son capaces de hacer muchas 
mas cosas de las que conocen 
los videntes. 

- ¿ Has pensado ya lo que 
vas a hacer con el premio 7 

Me c omprare ropa y el resto 
lo guardare para cuando me 
vaya a Madrid a examinarme de 
mecanografía. 

TERE Y MARIAN 

- ¿ Pueden los ciegos escri --1r------ii----------------------~~r_--------------------------------------------------~ bir a máquina 7 NOO P L ~,~t. HOMBRE " '-, E E JE E DO -'- aU E SE .. __ o 

- ¿ Pueden jugar al balon-
cesto 7, etc. S lEN TO ESTAAA -,- MJlA5 --- e OOtlMDOOOo--- -

A continuación se hizo la Ñ Ñ ~ __ "' __ o 
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entrega del premio de dicha 
organización a Juan Carlos Mon 
teagudo Haro, premio de un 
talón de 20.000 pts junto con 
un puzle, un llavero, pegati
nas y un libro de como tratar 
a los ciegos. 

Al termino de] acto, habla
mos con Juan Carlos para que 
nos contestase algunas pregun
tas: 

¿ Cómo te enteraste de 
la convocatoria 7 

" Nos lo comunicó don Juan 
Carlos a todos los chicos de 
la clase. 

¿ Fuiste tu el unico parti
cipante de Tarazona 7 

No, 
de la 

nos presentamos cuatro 
clase, pero yo fuí el 

CONSEJO ESCOLAR 

CALLE PEATONAL 
manera: 50% Diputación y 

Estado 
50% Ayuntamiento, 

del cual, el 90% pagaran los 
vecinos, por ser primera pavi
mentación, en contribuciones 
especiales ( a razón de metros 

Celebradas las elecciones en nues 
colegio " Eduardo Sanchiz ", He aquí 1 
resul tados y la composición del novedos 
Consejo Escolar. El dia 5 de Mayo fue 1 
fecha de su constitución, y se han fijado 
los dias 27 de Mayo y 2 de Junio ( si se 
necesitara una 2ª votación) para la elec
ción del Director del Centro. 

Antes, Angel Aroca, hoy época en que allí estaba_ el lineales y de alturas por plan 
ermudea y, ... " calle del vi- estanco, y que por su gra tas ). 

MAESTROS 

Benita Iniesta 22 votos 
Angel Serna 20 " 
Eufrasia Picaza 18 " 
Francisco Castillo 16 " 
Juan Carlos Saiz 16 " 
Faustino Picaza 12 " 
Ana Margarita Pastor 11 " 
Plácido Sanabria 11 " 

ALUMNOS 

De un censo de 295, votaron 274 ( 92 
de participación ) 

J. Carlos Monteagudo Haro 63 votos 7 Q 

Aurelia Bautista Gonzalez 53 " 
Antonio Monteagudo Haro 23" 7 Q 

PADRES 

De un censo de 596 votaron 190 ( 31 % 
de participación ) 

Angel Oltra 
Angales Felipe 
J.Jose Moreno 
Alfonso Monteagudo 
Miguel Ruiz 

123 
80 
80 
73 
69 

votos 

" 
" 
" 
" 

" Nos dice de ella el oscuridad no pasaban ni las Los propietarios se mues
que esto supone una águilas ). Que a su vez har' tran un poco reacios al pago. 

novedad en el pueblo; que un gran beneficio a los esta- La razón que argumentan es que 
siempre ha sido la calle blecimientos públicos que en ellos no pidieron que se hi-
misterio y hoy pasa a ser ella se encuentran. ciese una calle peatonal, ya 

lle principal ( recuerda la Forma que a la hora de " retratarse" 
Se siguiente la diferencia con una calle 

normal es bastante sustanciosa 
Creen algunos que deberian 
pagar como calle normal, y la 
diferencia debería ser absor
bida por el Ayuntamiento; pu
diéndoles cobrar, eso si, por 
1 as mesas que pudieran sacar 
en terraza ( en cuanto a loca
les de pública concurrencia ). 

Otro punto que quieren con
cretar es el establecimiento 
de un horario para entrada y 
salida de los vehículos de la 
propia calle, .para no estro
pear la colocación de mesas. 
Este horario tendria validez, 
por razones obias, sólo en la 
temporada de verano. 

MIGUEL PANADERO 

-5-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Valdemembra. 1/4/1986.


